

Beschlussempfehlung und Bericht

des Finanzausschusses

**zu der Mitteilung der Landesregierung
vom 4. September 2009 – Drucksache 14/5044**

**Bericht der Landesregierung zu einem Beschluss des Landtags;
hier: Denkschrift 2008 des Rechnungshofs zur Landeshaus-
haltsrechnung von Baden-Württemberg für das Haus-
haltsjahr 2006
– Beitrag Nr. 5: Festsetzung der Versorgungsbezüge**

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,

von der Mitteilung der Landesregierung vom 4. September 2009 – Drucksache 14/5044 – Kenntnis zu nehmen.

03. 12. 2009

Die Berichterstatterin:

Ursula Lazarus

Der Vorsitzende:

Ingo Rust

Bericht

Der Finanzausschuss beriet die Mitteilung Drucksache 14/5044 in seiner 54. Sitzung am 3. Dezember 2009.

Die Berichterstatterin trug vor, das Finanzministerium sei dabei, ein eigenes Versorgungsrecht für das Land zu erstellen. Da das Parlament diesen Vorgang begleite, habe es eine unmittelbare Kontrollmöglichkeit und befinde darüber, was an Vorschriften aufzunehmen sei. Insofern halte sie einen weiteren Bericht der Landesregierung zu dem aufgerufenen Beratungsgegenstand nicht für erforderlich und schlage vor, dem Plenum zu empfehlen, von der Mitteilung der Landesregierung, Drucksache 14/5044, Kenntnis zu nehmen.

Diesem Vorschlag stimmte der Ausschuss einstimmig zu.

09. 12. 2009

Ursula Lazarus